tions, que l'on avait décorée et pavoisée sobrement mais correctement, et qui s'était remplie d'une foule si grande que la
vaste pièce ne put toute la 'contenir : quelques centaines
de personnes furent dans l'impossibilité de pénétrer dans l'enceinte et durent attendre à l'extérieur la...sortie du Duc après
la cérémonie, qui se termina quelques minutes avant midi. On
en lira les intéressants détails dans le compte rendu officiel
que le Conseil de Rimouski a chargé son secrétaire-trésorier
de préparer pour l'inscrire au régistre de ses procès-verbaux.
Nous publions, avec l'autorisation de qui de droit, ce rapport
de M. le Secrétaire D'Auteuil, en quatrième page.

Les dames assistaient en grand nombre à l'imposante et historique cérémonie.

---:0:----

LE GOUVERNEUR GENERAL A RIMOUSKI

En présence d'une foule énorme rassemblée dans la Salle du Séminaire, M. Joseph Brillant, du Bie, et Madame Joseph Kaeble, de Sayabee, reçoivent pour leurs valeureux fils, morts au champ d'honneur, la Croix Victoria que leur remet Son Excellence au nom de Sa Majesté le Roi Georges.

Grandiose et inoubliable ceremonie

Texte des adresses de Son Honneur le Maire de la Ville et du Préfet du Comté de Rimouski.—Réponse du Gouverneur.—

UNE JOURNEE REMARQUABLE

La visite du gouverneur-général a mis notre ville en joyeuse activité. Des visites de ce genre sont, de fait, assez rares pour que nous prenions la peine de nous en émouvoir! Mais encore c'est bien la première fois qu'il nous est donné d'être